



## Misteri di Balik Figur Terkenal: Mengungkap Sisi Tersembunyi dari Toby Keith

### Description

Toby Keith: Sebuah Penghormatan untuk Seorang Bintang Musik Country

Pengantar untuk Toby Keith

Pada bulan ini, musisi country terkenal Toby Keith meninggal dunia pada usia 62 tahun. Keith dikenal dengan lagu-lagu yang dirilisnya setelah peristiwa 9/11, terutama lagu-lagu kebangsaan yang gagah dan berkuasa tentang kekuatan Amerika dan para prajurit. Namun demikian, itu hanya sebagian kecil dari katalog musiknya, yang juga mencakup lagu-lagu cinta yang ringan dan penuh kasih serta lagu-lagu tentang kekosongan maskulinitas.

Lagu-lagu Sukses Toby Keith

Dalam episode Popcast pekan ini, kita akan membahas berbagai mode Keith, dan cara di mana mereka saling menguatkan; bagaimana lagu-lagu suksesnya digunakan sebagai perwakilan budaya untuk argumen politik; dan cara kebangsaan dan jingoisme telah membentuk musik country selama dua dekade terakhir. Kami akan berdiskusi dengan David Cantwell, seorang jurnalis musik country, co-author dari surat kabar No Fences dan penulis buku "The Running Kind: Listening to Merle Haggard."

Bergabunglah dengan Komunitas Popcast

Jadilah bagian dari komunitas Popcast: Bergabunglah dengan grup Facebook acara dan saluran Discord. Kami ingin mendengar pendapat Anda! Saksikan acara ini, dan beritahu kami pendapat Anda di [popcast@nytimes.com](mailto:popcast@nytimes.com). Ikuti tuan rumah kami, Jon Caramanica, di Twitter: [@joncaramanica](https://twitter.com/joncaramanica).

Kesimpulan

Toby Keith merupakan salah satu bintang musik country yang meninggalkan warisan musik yang beragam dan berpengaruh. Melalui lagu-lagu kebangsaannya yang bersemangat dan lagu-lagu tentang cinta yang mengharukan, Keith telah memberikan kontribusi yang berharga bagi dunia musik country. Demikianlah mengapa penghormatan untuk Toby Keith begitu penting dalam mengapresiasi karya-karya musiknya yang luar biasa.

### Ringkasan

Toby Keith, bintang musik country yang meninggal bulan ini di usia 62 tahun, dikenal dengan lagu-lagu yang dirilisnya setelah peristiwa 9/11 – terutama lagu-lagu penuh semangat tentang kekuatan Amerika dan para prajurit. Namun, selain lagu-lagu tersebut, katalognya juga mencakup lagu-lagu cinta yang ringan dan lagu-lagu tentang kekosongan maskulinitas. Dalam episode Popcast minggu ini, dibahas berbagai sisi Toby Keith dan bagaimana lagu-lagunya yang sukses digunakan sebagai proksi budaya untuk argumen politik serta bagaimana patriotisme telah membentuk musik country selama dua dekade terakhir. Bagaimana pendapat Anda tentang pengaruhnya dalam musik country? Silakan bagikan komentar dan pendapat Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark